

## ► Fontevraud-l'Abbaye. Les logements alternatifs livrés à la maison de retraite



La visite des locaux a précédé la cérémonie de remise des clés.

Les clés des douze logements, situés 14, rue des Perdrielles, ont eu lieu jeudi 26 mars, en présence des représentants de Maine-et-Loire Habitat, de l'architecte, du directeur de la maison de retraite Aliénor-d'Aquitaine et des membres du Conseil d'administration. Le président du Conseil d'administration de l'Etablissement hospitalier pour personnes âgées dépendantes (Ehpad), Jackie Goulet, a souligné sa satisfaction de voir un tel projet concrétisé. « Cela représente un travail de plusieurs années, afin de convaincre les élus des communes de Saumur Sud de ce projet d'une résidence à proximité de la

maison de retraite. Aujourd'hui, c'est un atout en matière économique. Le président de Maine-et-Loire Habitat n'a pas hésité une seconde ainsi que le maire de Fontevraud. Et le Conseil d'administration a été novateur en la matière, car c'est une première en Maine-et-Loire et dans la région. C'est un travail de structuration qui permet aux familles de se rapprocher de leurs parents et d'avoir des services complémentaires ».

Ces douze logements (huit de Type 2 et quatre de Type 3) sont à destination des personnes autonomes isolées, voire des personnes handicapées vieillissantes. À ce jour, il reste trois logements disponibles.